

町内の高校生がデザインしたキャラクタ 「金山すぎ」 「大堰のこい」 山産らっかせい」 (金山町提供) 町の魅力を発信している。 課の支援を得て町内2カ所に設置 リジナルキャラクター の金山杉と落花生を題材にしたオ UGI☆スターズ」が、同町の観 オルハンカチを入れたカプセルト 作った。それぞれをあしらったタ フシギなようせいさん」を3種類 光資源である大堰のコイ、特産品 7機(1回500円)を、町教学 した。ブサかわいいデザインで同 ンティアサークル「い 「金山町の

町の名物 かわいく変身

日常的に使えるものとして

25%の正方形。キャラごと セルに詰めた。松田さんは タオルハンカチにした。 に30枚ずつ、計90枚を作っ に。2人はハンカチとキャ キャラの顔が見えるよう 紹介の名刺を一緒にカプ ハンカチの大きさは縦横

ンバレー神室管理棟とファ

ッズの追加など発展を目出 せれば」と期待している。

謝し、「今後はキャラやグ

っかけに、町内観光を楽し 店に設置した。ガチャをき ミリーマートやまろく金山

八木沢駿

キャラ考案、ガチャグッズに クワク感から金山町に興味 を持ってほしい」と話す。 に入れた。ガチャを回すワ カプセルトイ機はグリー

ものができた」と2人に感 んでほしいとの狙いだ。 イデアが詰まった魅力的な 町教学課の担当者は「ア

サかわなデザインになるよ 山校1年の小沼らむさん り組んでおり、今回は以前 み、突っ込み要素のあるブ 定を考案した。小沼さんは 中心となり、デザインや設 同会に所属する新庄南高金 産らっかせい」の3種類。 店用しようと企画した。 カ つ意識した」と語る。 こい」「金山すぎ」「金山 16)と松田結衣さん(16)が セルに入れるグッズは、 入したカプセルトイ機を 環で土産品開発などに取 同サークルは地域貢献の 金山らしい特徴を盛り込

中高生サークル「SUGⅠ☆スタ



小沼らむさん(左)と松田結衣さん オリジナルキャラクターを企画、デザインした

金山町の中高生ボラ

キャラクターは

一大堰の

「山形新聞 2024 年3月25日(月)より」

山形新聞社提供